



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

247 m<sup>2</sup>

Réf. 06393

1 750 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Bordeaux – quartier jardin public – appartement d'exception avec jardin privatif – rénovation artistique – 4 chambres – un bien unique en son genre ! À quelques pas du prestigieux jardin public, niché dans un immeuble du XIX siècle magnifiquement rénové, cet appartement de 247 m<sup>2</sup> (loi carrez) vous invite à Découvrir un univers où chaque espace respire l'élégance et la lumière. Véritable havre de paix, cet appartement incarne l'idé Même de l'exception, avec son jardin privatif Métamorphosé en un écrin de verdure, ses quatre chambres en suites, et son garage privé, un luxe rare dans ce quartier ...

Bordeaux – jardin public area – exceptional apartment with private garden – artistic renovation – 4 bedrooms – a truly unique property! Just a few steps from the prestigious jardin public, nestled in a magnificently renovated 19th-century building, this 247 m<sup>2</sup> (loi carrez) apartment invites you into a world where every space exudes elegance and light. A true haven of peace, this apartment embodies the very essence of exception, with its private garden transformed into a lush green oasis, four luxurious bedroom suites, and a private garage – a rare luxury in this highly sought-after bordeaux ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

